

# SÍNTESIS LEGISLATIVA

RESUMEN EJECUTIVO

LUNES, 25 DE FEBRERO DE 2019

## Titulares

**LA VOZ**  
DE MICHOACÁN

LÓPEZ SOLÍS, NUEVO FISCAL

**El Sol de Morelia**

ADRIÁN LÓPEZ QUEDA COMO FISCAL GENERAL

**Cambio**  
DE MICHOACÁN

ADRIÁN LÓPEZ SOLÍS, PRIMER FISCAL GENERAL

**publimetr**

LÓPEZ SOLÍS, PROTESTA COMO FISCAL GENERAL

**LA OPINIÓN**  
de Michoacán

ADRIÁN LÓPEZ SOLÍS, PRIMER FISCAL GENERAL  
DE MICHOACÁN

**DIARIO abc**  
DE MICHOACÁN

ACUERDAN ACCIONES PARA FORTALECER  
CULTURA Y ARTES EN URUAPAN

**452**  
**DIARIO**  
URUAPAN

ADRIÁN LÓPEZ SOLÍS FISCAL GENERAL DE  
MICHOACÁN

**CDN**  
CADENA DIGITAL DE NOTICIAS

DESIGNA CONGRESO A ADRIÁN LÓPEZ SOLÍS  
FISCAL GENERAL DE MICHOACÁN

**EL CLARIN**  
Diario de la Región Oriente de Michoacán

DESIGNA CONGRESO FISCAL GENERAL DE  
MICHOACÁN

**GENTE**  
del Balsas

NOMBRAMIENTO DE ADRIÁN LÓPEZ SOLÍS COMO  
FISCAL GENERAL, DIVIDE A CONGRESO DEL  
ESTADO

---

NOTAS CONGRESO

---

**Adrián López Solís, nuevo Fiscal General de Michoacán con 29 votos a favor  
Con 29 votos a favor, Adrián López Solís es el Fiscal General del Estado  
Adrián López, Fiscal General de Michoacán  
Rinde protesta Adrián López como Fiscal General  
Designa congreso a Adrián López Solís como Fiscal: Morena se quedó sola en votación  
Adrián López Solís es el nuevo Fiscal General del Estado de Michoacán  
A la Fiscalía, el mejor perfil  
Adrián López, primer Fiscal General de Michoacán  
Adrián López es designado Fiscal General; "No le cuadran los números" a Morena,  
acusan traiciones**

*Emprendedor Político, Indicio, IDIMedia, Quadratín, Revista Busqueda, Tiempo de Michoacán, Acueducto OnLine, PCNoticias, MetaPolítica*

<https://www.emprendedorpolitico.com/blog/adri%C3%A1n-%C3%B3pez-sol%C3%ADs-nuevo-fiscal-general-de-michoac%C3%A1n-con-29-votos-a-favor>  
<http://www.indiciomich.com/con-29-votos-a-favor-adrian-lopez-solis-es-el-fiscal-general-del-estado/>  
<https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/adrian-lopez-fiscal-general-de-michoacan/>  
<https://www.quadratín.com.mx/politica/rinde-protesta-adrian-lopez-como-fiscal-general/>  
<https://revistabusqueda.com.mx/21839-2/>  
<https://www.tiempodemichoacan.com/adrian-lopez-solis-es-el-nuevo-fiscal-general-del-estado-de-michoacan/>  
<https://acueductoonline.com/a-la-fiscalia-el-mejor-perfil/>  
<http://www.pcmnoticias.mx/2019/02/24/adrian-lopez-primero-fiscal-general-de-michoacan>  
<https://metapolitica.mx/2019/02/24/adrian-lopez-es-designado-fiscal-general-no-le-cuadran-los-numeros-a-morena-acusan-traiciones/>

Esta tarde de domingo en sesión de pleno, fue designado Adrián López Solís como nuevo Fiscal General del estado de Michoacán. Lo anterior después de realizar la votación por cédula de terna presentada, donde también estaban María Guadalupe Morales Corona y Saúl Aguirre Hinojosa como candidatos de la terna finalista. 29 legisladores votaron a favor del ex secretario de gobierno, 1 por Saúl Aguirre y 9 por la única candidata mujer. Aunque la alianza por la cuarta transformación (Morena, PT e independientes) se había manifestado en contra de la terna que envió el titular del Ejecutivo del Estado, por conformarse por quien en su momento se le denominó "fiscal carnal", por su trayectoria dentro del gabinete del gobernador.

### **Conoce al nuevo Fiscal General del Estado**

*Indicio*

<http://www.indiciomich.com/conoce-al-nuevo-fiscal-general-del-estado/>  
Lic. Adrián López Solís FORMACION ACADÉMICA: Licenciatura en Derecho Facultad de Derecho y Ciencias Sociales. Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo. Morelia, Michoacán (1987-1992). Maestría en Derecho Constitucional División de Estudios de Posgrado. Facultad de Derecho de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo. Morelia, Michoacán.  
FORMACION COMPLEMENTARIA Asistencia a las ponencias tituladas Fase Preliminar, Fase Intermedia y Juicio Oral en el Proceso Penal Acusatorio y Juicios Orales en el Proceso; Procuraduría General de Justicia del Estado de Michoacán (2010). Curso de Planeación Estratégica; Senado de la República (2010). Curso Hermenéutica y Argumentación Jurídica; Procuraduría General de Justicia del Estado de Michoacán (2009).

### **Nombres. ¿Quiénes a favor y en contra de Adrián? en contra...**

*En Contacto Directo*

<https://www.encontactodirecto.com/nombres-quienes-a-favor-y-en-contra-de-adrian-en-contra/>  
Como siempre, en un análisis de la votación, así como el obtener testimonios de las cédulas sobrantes en manos de diputados integrantes de la 74 legislatura al congreso del estado, logramos



CONGRESO DEL ESTADO  
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

## H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

### Coordinación de Comunicación Social

poner en claro qué diputados votaron a favor y/o en contra de que el Fiscal General del Estado, fuera el diputado con licencia Adrián López Solís.

#### Con la designación de Adrián se evidencia el fiscal carnal: Fermín Bernabé

*Michoacán Informativo*

<https://michoacaninformativo.com/con-la-designacion-de-adrian-se-evidencia-el-fiscal-carnal-fermin-bernabe/>

“Los principios políticos de Morena se mantienen firmes, y así es como se evidencia en la votación para determinar al Fiscal General de Michoacán, por lo cual lamentamos que nuestro estado vaya a contar con un ‘fiscal carnal’”. El congresista comentó, evite entrar en un escenario de descalificación en torno a la figura de Adrián López Solís. Enfatizó, que la fracción parlamentaria de Morena velará porque su presencia no vulnere la autonomía de la Fiscalía General de Michoacán.

#### Nombramiento del fiscal no estuvo exento de inconformidades

#### Aplausos y un ligero rechazo acompañan designación de Adrián López

#### Triunfo de Adrián Solís fue por traición de bancada de MORENA: Alfredo Ramírez

*Noventa Grados, Quadratin, Changoonga*

<http://www.noventagrados.com.mx/politica/nombramiento-del-fiscal-no-estuvo-exento-de-inconformidades.htm>

<https://www.quadratin.com.mx/politica/aplausos-y-un-ligero-rechazo-acompanan-designacion-de-adrian-lopez/>

<https://www.changoonga.com/triunfo-de-adrian-solis-fue-por-traicion-de-bancada-de-morena-alfredo-ramirez/>

El nombramiento de Adrián López Solís como Fiscal General de Michoacán no estuvo exenta de inconformidades, antes de que se desarrollara la sesión extraordinaria los diputados de Morena manifestaban inquietud, incluso el equipo de comunicación de Alfredo Ramírez Bedolla en un boletín informativo dudaba que la terna enviada por el ejecutivo prosperara. Para la legisladora federal Ana Lilia Guillén Quiroz en esta sesión no hubo una discusión “sino una determinación ¿qué no?... mira que nuevas, yo me imagino que ya corrió lo suficiente debajo del puente, un dinerito, alguna cosa por allí, ya les llegaron al precio a algunos, no sé”. En los corrillos del congreso se rumoró que cada uno de los diputados que votaron a favor recibió 20 millones de peso.

#### Hay sospechosismo, ciudadanos deben saber cómo votaron los diputados: Brenda Fraga

*Contramuro*

<https://www.contramuro.com/hay-sospechosismo-ciudadanos-deben-saber-como-votaron-los-diputados-brenda-fraga/>

“Hay sospechosismo y ese tema tiene que cambiar. Los ciudadanos tienen derecho a saber exactamente cómo votaron sus diputados”, expuso la diputada del Partido del Trabajo, Brenda Fraga Gutiérrez, al respecto de la elección del Fiscal General de Michoacán que se realizó este domingo y que se otorgó a Adrián López Solís. Brenda Fraga fue constante en la denuncia que hizo desde las observaciones a la Ley Orgánica de la Fiscalía General de Michoacán; y criticó que el proceso para la designación de su titular fue con “prisas” y “al vapor”, al señalar que no hubo tiempo suficiente para analizar los perfiles y propuestas de los 32 aspirantes que se registraron para ocupar el cargo.

#### Compromete fiscal del estado fortalecer relación entre los gobiernos

#### Con trabajo real se basará la labor de la Fiscalía: Adrián López

#### Dispuesto a cumplir la ley, a ser receptivo y dar la cara a la gente: López Solís

#### No soy Fiscal carnal; trabajaré con la federación: ALS

#### López Solís propuso decálogo de trabajo para la Fiscalía General de Michoacán

#### “Soy el Fiscal General del Estado que cumplirá con sus responsabilidades”: Adrián



CONGRESO DEL ESTADO  
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

# H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

## Coordinación de Comunicación Social

**López Solís**

**Buscaremos fortalecer la relación con la Federación para la procuración de justicia:  
ALS**

**No soy un fiscal carnal, asegura Adrián López**

**"No soy un fiscal de un solo partido político..."**

*Provincia, La Página, MiMorelia, Indicio, Noventa Grados, UrbisTV, Contramuro, Acueducto OnLine*

<http://lapaganoticias.com.mx/con-trabajo-real-se-basara-la-labor-de-la-fiscalia-adrian-lopez/>

<https://www.provincia.com.mx/v2/entidad/compromete-fiscal-del-estado-fortalecer-relacion-entre-bs-gobiernos/>

<https://www.mimorelia.com/dispuesto-a-cumplir-la-ley-a-ser-receptivo-y-dar-la-cara-a-la-gente-lopez-solis/>

<http://www.indiciomich.com/no-soy-fiscal-carnal-trabajare-con-la-federacion-als/>

<https://www.mimorelia.com/lopez-solis-propuso-decalogo-de-trabajo-para-la-fiscalia-general-de-michoacan/>

<http://www.noventagrados.com.mx/politica/soy-el-fiscal-general-del-estado-que-cumplira-con-sus-responsabilidades-adrian-lopez-solis.htm>

<http://www.urbistv.com.mx/politica/buscaremos-fortalecer-la-relacion-con-la-federacion-para-la-procuracion-de-justicia-als.html>

<https://www.contramuro.com/no-soy-un-fiscal-carnal-asegura-adrian-lopez/>

<https://acueductoonline.com/no-soy-un-fiscal-de-un-solo-partido-politico/>

Tras convertirse en el primer fiscal general de Michoacán, el diputado local del Partido de la Revolución Democrática (PRD) con licencia, Adrián López Solís, comprometió desempeñar su encomienda con apego a la constitución y con disposición a darle la cara a la gente. Fortalecer la relación con el gobierno federal, estatal y municipal para la procuración de justicia forma parte de las tareas que dio a conocer Adrián López Solís, quien la tarde de este domingo fue designado como titular de la Fiscalía General de Justicia del Estado. Con 29 votos a favor, el perredista logró obtener mayoría por parte de los integrantes de la LXXIV Legislatura de Michoacán, a quienes agradeció su confianza y se comprometió a trabajar por el bienestar del estado. A quienes no lo respaldaron dijo que tendrá la actitud de asumir las tareas que le tocan para acreditar los hechos y actuar bajo una serie de principios para fortalecer la procuración de justicia en el estado.

**Solicitarán destitución de Cristina Portillo y Fermín Bernabé de la bancada de Morena  
Se agudiza crisis en Morena; van por Cristina Portillo y Fermín Bernabé**

*MiMorelia, Quadratín*

<https://www.mimorelia.com/solicitaran-destitucion-de-cristina-portillo-y-fermin-bernabe-de-la-bancada-de-morena/>

El diputado federal: Hirepan Maya Martínez, solicitará a Héctor Díaz Polanco, presidente de la Comisión de Honestidad y Justicia de Morena, para que revise la permanencia de Cristina Portillo Ayala y Fermín Bernabé Bahena en la bancada de Morena, tras la designación de Adrián López Solís como Fiscal General. El viernes pasado, ambos diputados (Portillo y Bernabé) lograron la destitución de Alfredo Ramírez Bedolla quien había conformado el bloque de oposición integrado por Morena, PT y tres diputados locales que renunciaron al PRD, en contra de la propuesta de Adrián López Solís.

**Órganos internos de Morena revisarán mi destitución de la coordinación: Bedolla**

**Acusa Ramírez Bedolla de traición a la bancada de Morena**

**Se revisa la destitución de Alfredo Ramírez como presidente de la fracción parlamentaria de Morena y de la Jucopo**

**Acusa Alfredo Ramírez traición al interior de Morena**

**Genera sospecha relevo en coordinación de Morena: Alfredo Ramírez**

**Ramírez Bedolla acusa de traición a diputados de Morena**

**Acusa Alfredo Ramírez traición de Morena para la elección de Adrian López como Fiscal de Michoacán**

**Traición, en el corazón de Morena en el Congreso estatal**

*MiMorelia, Noventa Grados, Quadratín, Contramuro, PCM Noticias, Primera Plana*

<https://www.mimorelia.com/organos-internos-de-morena-revisaran-mi-destitucion-de-la-coordinacion-bedolla/>

<https://www.mimorelia.com/acusa-ramirez-bedolla-de-traicion-a-la-bancada-de-morena/>



CONGRESO DEL ESTADO  
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

# H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

## Coordinación de Comunicación Social

<http://www.noventagradados.com.mx/politica/se-revisa-la-destitucion-de-alfredo-ramirez-como-presidente-de-la-fraccion-parlamentaria-de-morena-y-de-la-jucopo.htm>

<https://www.quadrat.in.com.mx/principal/acusa-a-alfredo-ramirez-traicion-al-interior-de-morena/>

<https://www.quadrat.in.com.mx/politica/genera-sospecha-relevo-en-coordinacion-de-morena-alfredo-ramirez/>

<https://www.contramuro.com/ramirez-bedolla-acusa-de-traicion-a-diputados-de-morena/>

<http://www.pcmnoticias.mx/2019/02/24/acusa-alfredo-ramirez-traicion-de-morena-para-la-eleccion-de-adrian-lopez-como-fiscal-de-michoacan/>

<https://primeraplana.com.mx/portal/?p=619532>

Dado que la reunión en la que fue destituido de la coordinación de la bancada de Morena al interior del Congreso estatal no se dio en los mismos términos que la reunión en la que fue nombrado para el cargo, en septiembre del año pasado, el diputado, Alfredo Ramírez Bedolla, dijo que órganos internos del partido guinda revisarán la situación. "Es un asunto interno que va a ser revisado por los órganos del partido Morena; es una situación que generó algunas cuestiones de sospecha, en un contexto donde nuestra fracción pasaba por un momento excelente, veníamos en pleno crecimiento y nos estaba posicionando para que Morena pudiera impulsar de manera definitiva un fiscal autónomo", declaró a medios.

### Era necesario cambiar de coordinador de bancada de Morena: Antonio Madriz

*Monitor Expresso*

<https://www.monitorexpresso.com/era-necesario-cambiar-de-coordinador-de-bancada-de-morena-antonio-madriz/>

El diputado de Movimiento de Regeneración Nacional, del Congreso de Michoacán, Antonio de Jesús Madriz Estrada manifestó que la destitución de su compañero Alfredo Ramírez Bedolla como coordinador de la fracción parlamentaria era necesaria para Morena. La razón, expuso el legislador, es la búsqueda de elevar los niveles de negociación y acuerdos con otras fuerzas partidistas al interior del Parlamento michoacano.

### Congreso de Michoacán, tambores de guerra

*Acueducto OnLine*

<https://acueductoonline.com/tambores-de-guerra-en-el-congreso-de-michoacan/>

Después del mediodía, después de la sesión plenaria del Congreso del Estado, sabremos si en el estado se cuenta con un fiscal general y si este recae en la figura de Adrián López Solís. De no ser lo anterior estaremos viendo un certero golpe al Gobierno de Michoacán y a la par otro más duro al partido político que está en el, al de la Revolución Democrática (PRD). En contraparte, en caso de que haya fiscal general y sea Adrián López Solís, de nueva cuenta, estaremos ante una excelente operación política en el Congreso de los gobernantes perredistas.

### Silvano Aureoles se impone y provoca debilitamiento de Morena en el Legislativo

*Sala de Prensa*

<https://saladeprensanoticias.com/2019/02/24/ruidoenlared-silvano-aureoles-se-impone-y-provoca-debilitamiento-de-grupo-de-morena/>

La fuerza del gobernador Silvano Aureoles se hizo sentir este domingo en el Poder Legislativo, al grado que provocó una fractura en la 'súper' bancada de Morena que terminó con acusaciones de traición entre sus integrantes. Los diputados identificados con el equipo de Aureoles, logró el consenso, Adrián López Solís también fue importante para tener el respeto y respaldo de aliados así como de adversarios. El debilitamiento evidente de Morena en el Congreso del Estado es el escenario de lo que podría suceder en los próximos meses en el partido de Andrés Manuel López Obrador.

### Diputado de Morena inventó 'levantón' para regresar a su curul

*Sala de Prensa*

<https://saladeprensanoticias.com/2019/02/24/diputado-de-morena-invento-levanton/>

El diputado Francisco Cedillo de Jesús, afirmó que lo expuesto en el audio donde dice que fue



CONGRESO DEL ESTADO  
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

# H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

## Coordinación de Comunicación Social

'levantado' y llevado a la Secretaría de Gobernación en la Ciudad de México, que fue en las circunstancias del momento. Francisco Cedillo, en el escrito que hizo llegar al presidente del Congreso del Estado, dijo que sólo quería evadir la presión de su interlocutor (Azael Toledo) legislador suplente. Deslindó que su regreso haya sido por presiones de alguna autoridad.

### Traición y complot; la historia del circo de Morena en el Congreso

*Primera Plana*

<https://primeraplananoticias.mx/portal/?p=619535>

A pesar de lanzar un mensaje en el que saldrían unidos en la tan anunciada alianza con el Partido del Trabajo (PT) y los legisladores de Alternativa Democrática Nacional (ADN) -hasta esta semana fracción y brazo derecho del Partido de la Revolución Democrática (PRD) y hoy ya en la independencia-para regresar la terna propuesta por el gobernador Silvano Aureoles Conejo, lo que le faltó a Morena fue amarrar la decisión de sus propios diputados. Todo inició cuando el pasado 22 de febrero se reunieron los diputados Sergio Báez Torres, Fermín Bernabé Bahena, Osiel Equihua Equihua, Teresa López Hernández, Antonio de Jesús Madriz Estrada, Cristina Portillo Ayala, Sandra Luz Valencia y Zenaida Salvador Brígido, para planchar la destitución de Alfredo Ramírez Bedolla como coordinador parlamentario de Morena y poner en su lugar a Bahena.

### No le cuadran a Morena, cédulas de votación para Fiscal General

*Revolución 3.0*

<http://michoacantrespuntocero.com/no-le-cuadran-morena-cedulas-votacion-fiscal-general/>

Acomodadas sobre la curul de la diputada Cristina Portillo Ayala, las cédulas con el nombre de Adrián López Solís que los diputados de Morena y tres independientes no emitieron para la designación de Fiscal General del Estado, no cuadraban con la votación que se registró en la Sesión Legislativa. López Solís obtuvo 29 votos a favor, por lo que once cédulas con su nombre son las que debían permanecer en manos de los diputados que no las habían emitido; pese a ello eran 13 las que aparecían en posesión de Morena como las no emitidas a favor de López.

### Bancada del PT votó en bloque a favor de Adrián López para Fiscal General

*Revolución 3.0*

<http://michoacantrespuntocero.com/bancada-del-pt-voto-bloque-favor-adrian-lopez-fiscal-general/>

A tres días de anunciar la conformación de la Alianza por la Cuarta Transformación entre las bancadas de Morena, PT y tres diputados independientes, este domingo los legisladores petistas optaron por emitir su voto a favor de Adrián López Solís como Fiscal General del Estado. El diputado Salvador Arvizu Cisneros confirmó que el Grupo Parlamentario rojo votó en bloque a favor del hace dos días su compañero de Legislatura, Adrián López. "Este resultado ya se esperaba, realmente dentro de la terna que se mandó no teníamos otra alternativa más que votar por él, la votación está muy clara porque era el mejor perfil".

### Insiste Azael Toledo en que no presiono a Francisco Cedillo para realizar llamada

*Respuesta*

<http://166.62.81.244/~respuestacom/index.php/home/politica/79863-insiste-azael-toledo-en-que-no-presiono-a-francisco-cedillo-para-realizar-llamada.html>

Azael Toledo Rangel, diputado suplente, rechazó que haya presionado a su homólogo Francisco Cedillo de Jesús para realizar el audio donde supuestamente afirma que fue levantado por el gobierno federal para regresar a su curul. Así lo dejó de manifiesto en un breve encuentro que sostuvo con los medios de comunicación, tras la sesión extraordinaria de este domingo, para designar al Fiscal General de Michoacán.



CONGRESO DEL ESTADO  
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

# H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

## Coordinación de Comunicación Social

### **¡Qué pinche vergüenza, nunca he hecho un libro de dinosaurios!, Taibo II**

*Tiempo de Michoacán*

<https://www.tiempodemichoacan.com/que-pinche-vergüenza-nunca-he-hecho-un-libro-de-dinosaurios-taibo-ii/>

Uruapan, Mich.- Hoy por la mañana brillaba el sol que venía de oriente, y frente al templo de la Inmaculada, en una sección de la Plaza Morelos, todo se encontraba listo para dar apertura a la "3er. Feria Alternativa y Autogestiva del Libro", organizada por la legisladora local Brenda Fabiola Fraga Gutiérrez, a quien le correspondería dar la inauguración oficial, ante la pasarela y asistencia de funcionarios e invitados especiales que ni por equivocación se quedaron a comprar algún libro en los puestos. Pero eso es lo de menos, no era un evento político, ni hizo falta su presencia; a los uruapenses habidos de lectura les preocupaba admirar el repertorio que ofrecían las librerías y librerías de esta ciudad y comprar algunos ejemplares, en esta feria que duró un grato domingo – ¡Día de la Bandera!-, por medio de un rico programa de lecturas.

### **Congreso debe consolidar esfuerzos por el interés superior de Michoacán: Octavio Ocampo**

*Boletín*

Aún y cuando existan diferencias de opiniones, no se debe escatimar esfuerzos en la tarea de buscar el beneficio común para Michoacán y para atender los temas que interesan a las y los michoacanos, haciendo frente a los desafíos que se tienen por delante, para la consolidación de esfuerzos colectivos que abonen al desarrollo y crecimiento de nuestro estado, señaló el diputado Octavio Ocampo Córdova. "Como Congreso debemos consolidar acuerdos que se traduzcan en beneficio de las y los ciudadanos; como representantes populares estamos obligados a privilegiar el interés superior de Michoacán, por encima de cualquier interés personal", enfatizó.

### **Urgente elevar altura de miras en la LXXIV Legislatura: Tony Martínez**

*Boletín*

Es urgente elevar la altura de miras en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado, de manera que el debate sea de ideas y jamás de personas, subrayó el diputado Norberto Antonio Martínez Soto, integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática.

En el marco del proceso para la definición del Fiscal General del Estado, y de la aprobación de la licencia del diputado Adrián López Solís, el legislador perredista calificó como contrasentido pretender coartar el derecho de un perfil a participar por la titularidad de una institución en la que, justamente se busca garantizar de manera plena los derechos de todos y cada uno de los michoacanos.

### **Lucila Martínez reconoce trabajo para seleccionar lista de los diez aspirantes a Fiscal General**

*Boletín*

Con la aprobación de la lista que integra a los diez aspirantes a Fiscal General del Estado, el Congreso del Estado refrenda su compromiso de seguir cerrando filas para hacer frente a los retos del sistema de justicia en Michoacán y garantizar la legitimidad a las y los michoacanos, subrayó la diputada local Lucila Martínez Manríquez. Al hacer uso de la tribuna, la diputada hizo un llamado a dejar de un lado las diferencias, partidos y colores y velar por el desarrollo de Michoacán, tras resaltar que el proceso para la selección de los diez aspirantes a la Fiscalía General del Estado fue un ejercicio democrático, el cual se apegó a la ley.

### **Inaugura Humberto González casa de gestión en Villa Jiménez**

*Boletín*

Con el compromiso de responder a quienes confiaron en su proyecto legislativo y poder contribuir en la atención de las demandas de la población del Distrito de Puruándiro, el diputado local, Humberto González Villagómez, inauguró su tercera casa de gestión en su región, en el municipio



CONGRESO DEL ESTADO  
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

# H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

## Coordinación de Comunicación Social

de Villa Jiménez. En esta casa de gestión, así como la instalada en Puruándiro y la de Huandacareo, se mantendrán las puertas abiertas a la población del Distrito de Puruándiro, con quienes el legislador busca mantener contacto directo con la gente.

### **Rehabilitación de obras de salud ejemplo del buen trabajo y gestión de gobiernos panistas: Oscar Escobar**

*Boletín*

La salud de los michoacanos es responsabilidad de todos, se debe garantizar el abasto de medicamentos y atención de calidad, indicó Oscar Escobar Ledesma, diputado por la distrito 19 con cabecera en Tacámbaro, durante la inauguración de las obras de rehabilitación del Centro de Salud de Ario de Rosales que beneficiarán a 36 mil 546 habitantes. "La salud es primordial para todos, sin ella simplemente no podemos salir a trabajar o disfrutar con nuestra familia. Hoy en la inauguración de esta obra de dignificación del Centro de Salud sabemos que se beneficiarán muchas familias que no tienen los recursos para viajar a tener una atención médica en otros lugares como Morelia".

### **Descarta Grupo Parlamentario de Morena injerencia de Gobernación en Congreso de Michoacán**

*Boletín*

En voz de su coordinador, Fermín Bernabé Bahena, el Grupo Parlamentario de Morena descartó que Gobernación haya ejercido presión sobre el diputado, Francisco Cedillo de Jesús, para que se consumara su reincorporación al Congreso de Michoacán. La información expuesta por el Grupo Parlamentario de Morena fue corroborada a través de Gobernación, a fin de verificar que no se estuviese vulnerando la autonomía del Poder Legislativo.

### **Designa Congreso Fiscal General de Michoacán**

*Boletín*

La Septuagésima Cuarta Legislatura, aprobó por mayoría calificada la designación de Adrián López Solís, como Fiscal General del Estado para los próximos nueve años. En sesión extraordinaria el Congreso del estado, dio lectura al dictamen en el que se dio cuenta de la comunicación remitida por el Titular del Poder Ejecutivo, por la que remitió la terna para ocupar el cargo de Fiscal General del Estado, la cual fue puesta a consideración del Pleno.

### **Adrián López, perfil que garantiza fuera de toda duda principios rectores de la Fiscalía General: GPPRD**

*Boletín*

Fuera de toda duda, Adrián López Solís garantiza plenamente los principios rectores de la Fiscalía General del Estado, por lo que augurar escenarios apocalípticos sobre su desempeño sin apenas haber sido designado resulta mezquino y reprobable, coincidieron los diputados integrantes del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. Los diputados Araceli Saucedo Reyes, Antonio Soto Sánchez, Octavio Ocampo Córdova y Norberto Antonio Martínez Soto resaltaron que para quienes conocen la trayectoria y el trabajo de López Solís, no hay duda alguna de su entrega y profesionalismo, y aquellos que no lo conocen, deben brindarle un voto de confianza en su nueva responsabilidad, no por él, sino por Michoacán y la necesidad de contar con una Fiscalía General fortalecida de origen.

### **Condena Morena designación de "fiscal carnal" en Michoacán**

*Boletín*

El Grupo Parlamentario de Morena demostró que su convicción principal está enfocada en los intereses de la ciudadanía, sostuvo el coordinador de dicho organismo político en el Congreso de Michoacán, Fermín Bernabé Bahena, luego de que se opusiera, junto a sus compañeros de bancada, a la llegada de Adrián López Solís a la Fiscalía General del Estado. "Los principios



CONGRESO DEL ESTADO  
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

# H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

## Coordinación de Comunicación Social

políticos de Morena se mantienen firmes, y así se evidenció en la votación para definir al Fiscal General de Michoacán, por lo cual lamentamos que nuestro estado vaya a contar con un 'fiscal carnal'.

### **Celebramos nombramiento del Fiscal General de Michoacán: GPPRI**

*Boletín*

En la bancada del PRI reconocemos y celebramos el proceso para la llegada del Fiscal General de Michoacán; los acuerdos y consensos que en esta 74 legislatura hemos alcanzado, pero también seremos observadores y coadyuvantes en construir la paz y tranquilidad que necesitamos todos los michoacanos. De acuerdo con Eduardo Orihuela Estefan, coordinador de la bancada tricolor, los cinco legisladores fueron muy responsables en la emisión de su voto para la elección del Fiscal ya que determinaron hacerlo por el mejor perfil y confían en que López Solís actuará en estricto apego a la ley.

### **La sociedad michoacana merece y exige respeto: Cristina Portillo Ayala**

*Boletín*

Las y los michoacanos nuevamente fueron afectados por intereses políticos del ejecutivo, al operar para designar un "fiscal carnal" que solo responderá y cuidará la espalda al gobernador, pero no a los ciudadanos, afirmó la diputada Cristina Portillo Ayala, vice coordinadora de la fracción de MORENA en el Congreso del Estado de Michoacán. Al explicar el comportamiento y resultado de la votación de las y los legisladores para elegir al fiscal general, "... las cuentas no salen". Portillo Ayala sostuvo que las y los ciudadanos "... merecemos respeto".

### **Confianza plena en autonomía de Adrián López como Fiscal General: Araceli Saucedo**

*Boletín*

Existe plena confianza en la autonomía con que Adrián López Solís desempeñará el cargo de Fiscal General del Estado, esto tras su designación por el Pleno de la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado, recalcó la diputada Araceli Saucedo Reyes, integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática. Como integrante de la Comisión de Justicia que, junto con la de Gobernación, fueron las responsables de sacar adelante el proceso para la selección del nuevo Fiscal, la legisladora apuntó que a diferencia de lo que ha ocurrido en otras entidades de la República y en el ámbito federal, en Michoacán se apostó por un proceso abierto y transparente, de cara a la sociedad, lo que otorga certeza y fortaleza a quien habrá de desempeñar por nueve años esta responsabilidad.

### **GPPAN vigilará actuar de Fiscal General de Michoacán**

*Boletín*

El Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (GPPAN), vigilará con responsabilidad el actuar del Fiscal General del Estado de Michoacán. Javier Estrada Cárdenas, coordinador del GPPAN, aseguró que los legisladores de Acción Nacional estarán atentos para que el fiscal Adrián López Solís dé cumplimiento a la Ley Orgánica de la Fiscalía General del Estado y a la Constitución Política del Estado de Michoacán.

---

## Nota Política

---

### **Consejo Político Estatal del PT supera expectativas de participación**

*Urbis TV*

<http://www.urbistv.com.mx/politica/consejo-politico-estatal-del-pt-supera-expectativas-de-participacion.html>

Con una participación histórica de 351 delegados efectivos y fraternos se llevó a cabo un histórico



CONGRESO DEL ESTADO  
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

# H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

## Coordinación de Comunicación Social

Consejo Político Estatal en la capital michoacana. En dicha actividad se aprobaron por unanimidad los Ejes de la Estrategia Política y el Plan de Trabajo 2019 de este instituto político. En el evento el Comisionado Político Nacional en Michoacán, Reginaldo Sandoval Flores, explicó los ejes de coyuntura internacional, nacional y estatal. Allí dejó claro que el PT es el instituto político que más ha apoyado las políticas impulsadas por la administración federal que encabeza nuestro Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, desde la Cámara de Diputados y los 32 congresos estatales.

### Michoacán inicia una nueva etapa en materia de procuración de justicia: PRD

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/politica/michoacan-inicia-una-nueva-etapa-en-materia-de-procuracion-de-justicia-prd.html>

El Comité Ejecutivo Estatal (CEE) del Partido de la Revolución Democrática (PRD), avaló el nombramiento de Adrián López Solís, como Fiscal General del Estado de Michoacán, para un periodo de nueve años. Antonio Soto Sánchez, Dirigente del PRD en la entidad, declaró que a partir de hoy se inicia una nueva etapa en procuración de justicia. El también Diputado Local destacó que el Fiscal General cuenta con la preparación académica y experiencia para desempeñar esta encomienda, lo que garantiza que no habrá impunidad.

---

## Notas Gobierno

---

### Celebra Silvano nuevo Fiscal General del Estado

#### Respeto y trabajo institucional con nuevo Fiscal General: Silvano Aureoles

Indicio, Periódico La Redacción

<http://www.indiciomich.com/celebra-silvano-nuevo-fiscal-general-del-estado/>

<https://www.periodicolaredaccion.com/respeto-y-trabajo-institucional-con-nuevo-fiscal-general-silvano-aureoles/>

El Gobernador Silvano Aureoles Conejo refrendó hoy el respeto de su gobierno a la autonomía de poderes, y plena disposición para seguir colaborando en un marco institucional y con estricto apego a las competencias constitucionales, a fin de garantizar el acceso a la justicia de las y los michoacanos. En ese sentido, expresó su respeto a la designación del licenciado Adrián López Solís como Fiscal General del Estado de Michoacán, por las y los diputados del Congreso del Estado, en sesión extraordinaria celebrada este domingo. "La determinación libre y soberana de las y los diputados del Congreso del Estado, coloca a Michoacán a la vanguardia de las grandes transformaciones en este país, y contribuye al fortalecimiento de nuestras instituciones en beneficio de la población", señaló.

### Ganaderos Piden Participación en el Desarrollo

Radio LZC

<http://www.radiolzc.com/secciones/noticias/estatales/item/2949-ganaderos-piden-participacion-en-el-desarrollo.html>

Agremiados a la asociación ganadera más grande del municipio porteño, piden ser escuchados por las autoridades y la oportunidad de exponer sus necesidades así como aportar propuestas de solución. "Porque no trata de quejarnos sino de exponer la problemática y presentar las propuestas que nos permitan trabajar de la mano y poder tener un desarrollo en el municipio y a nivel del estado y nacional Subrayó Ignacio Águila Chacón, dirigente de la Asociación Ganadera local 'Gral. Melchor Ocampo' la cual agrupa a 1,300 socios.

### Se Preparan para la Semana Mayor

Radio LZC

<http://www.radiolzc.com/secciones/noticias/locales/item/2950-se-preparan-para-la-semana-mayor.html>

Jóvenes universitarios de manera voluntaria participan con el Sistema de Desarrollo Integral de la



CONGRESO DEL ESTADO  
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

## H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

### **Coordinación de Comunicación Social**

Familia (DIF) para rehabilitar espacios públicos. En ésta ocasión acompañaron a Clara Zapiain Guajardo, Presidenta del sistema DIF en este puerto para limpiar el 'Parque Erandeni', con el fin de mejorar su imagen y hacer un sitio visitable. En esta campaña de limpieza el personal del DIF Municipal recolectó la basura que se encontraba esparcida, pintaron con cal los árboles e instalaron contenedores de basura para la separación de residuos orgánicos o sólidos y se evite tirarlos en el piso.